
Ingrid, 41 ans (94800)
Faire les analyses d'urine, les dextros, les injections m'ont beaucoup posé de problèmes, aujourd'hui j'ai 34
ans de diabète et depuis j'ai fait du chemin ! J'ai une fille de 8 ans qui se porte bien, un mari qui m'a beaucoup
aidée dans ma vie de tous les jours. Pour équilibrer encore mieux mon diabète, je suis sous pompe à insuline
depuis février 2012 et franchement j'en suis très contente car j'ai un champ d'action beaucoup plus large
qu'avec les piqûres.

 

Message pour Anne Sophie (lire le témoignage d'Anne Sophie)

Continue à te faire suivre de près pour améliorer ta santé et "réparer" les erreurs du passé. Bon courage Anne
Sophie, je suis de tout coeur avec toi.
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